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В Новосибирске 19 сентября 2013 года прошла бизнес-конференция «Новые
технологические решения для промышленности и жилищного сектора».

 Организаторами мероприятия выступили итальянский водный консорциум Aquae Italiana,
Европейский энерго-эффективный консорциум (EEEC), Палата экспертов Европейского союза и
консалтинговая компания DEL CREDERE & Partners Consulting Group.

В программе приняли участие: «Российский союз строителей» (ОМОР), Ассоциация
малоэтажного и индивидуального домостроения (г. Новосибирск), Союз строителей
Иркутской области (г. Иркутск), Некоммерческое партнерство «АВОК Сибирь» (г.
Новосибирск), Некоммерческое партнерство «Новотех» (г. Томск) и другие профессиональные
объединения строителей.

На бизнес-конференции выступили знаменитый итальянский архитектор, президент
департамента жилищного строительства, городского развития и реконструкции Палаты
экспертов Европейского союза (U.C.E.E.) Марко Феррарио, президент консорциума Aquae
Italiana Анджело Креско, президент Европейского энерго-эффективного консорциума Рудольфо
Леони.

В ходе программы обсуждались новые технологические решения в области
энергоэффективности и водоочистки, в частности затрагивающие системы рекуперации
воздуха, водоочистку промышленных и бытовых сточных вод, установки для первичной очистки
дождевой воды, установки для производства питьевой воды.

Бизнес-конференция выявила заинтересованность у российской и зарубежной сторон в
необходимости постоянного обмена опытом и дальнейшего укрепления сотрудничества.
Участники особо подчеркнули, что подобные встречи во многом являются лучшей площадкой
для поиска деловых партнеров.

«Сибирский федеральный округ открывает огромные возможности для сотрудничества, и
может стать плацдармом для реализации совместных проектов по водоочистке как бытовых
стоков, так и промышленных…», – отметил Анджело Креско. «…несмотря на разделяющее нас
расстояние, мы близки в нашем понимании того, какими должны быть дома наших детей и
внуков», – заявил Марко Феррарио (U.C.E.E.).



Результатом проведенной конференции стало подписание Меморандумов о сотрудничестве.


